

Point de l'ordre du jour	Décision/Action		Personne (s) responsable(s)
Présences <input checked="" type="checkbox"/> = personne présente	<input checked="" type="checkbox"/> Chantale Carette <input checked="" type="checkbox"/> Lori Littleton <input checked="" type="checkbox"/> Mohamed Kaba <input checked="" type="checkbox"/> Sabrina Basic <input checked="" type="checkbox"/> Lisa Harris <input checked="" type="checkbox"/> Jennifer Vallée	<input checked="" type="checkbox"/> Sarah Howe <input checked="" type="checkbox"/> Holly Humick <input checked="" type="checkbox"/> Nathalie Grondin <input checked="" type="checkbox"/> Mélanie Cometti	Présidente
1) Mot de bienvenue de la présidente 2) Lecture et adoption de l'ordre du jour 3) Lecture et adoption du PV de la dernière réunion	Ouverture de la séance : 18h00 Mot de bienvenue La présidente informe le Conseil d'école que certains parents d'élèves souhaiteraient y participer mais ils ne parlent pas le français. Madame Carette rappelle que le Conseil doit obligatoirement se dérouler en français mais qu'il est possible de mettre en place un Conseil mixte français/anglais. Proposé par Lori et secondé par Mohamed. Proposé par Nathalie et secondé par Sabrina.		Présidente
4) Mot de la direction	a) Effectif de l'école :		Chantale Carette

- Pour cette année scolaire 2018-2019, le nombre d'élèves est de 161. Belle augmentation des effectifs puisque l'année dernière, l'école comptait 139 élèves.

b) Compétitions sportives :

- Les élèves des 5^e et 6^e année ainsi que les 7^e et 8^e année ont participé aux 1^{ers} tournois sportifs en soccer et course de fond,...et nous avons battu Confédération!
- Prochain tournoi de volley-ball les 21 et 22 novembre à Confédération pour les 5^e/6^e année et les 7^e et 8^e année.

c) Projet Francofolies

- Ce projet a pour but d'amener les élèves à pratiquer et à communiquer en français car beaucoup de nos grands élèves ne maîtrisent pas suffisamment cette langue. La pratique du français à l'école est notre objectif 1^{er} cette année.
- Le Projet Francofolies est une compétition interclasses dans laquelle les élèves s'affrontent lors d'activités tournées vers l'utilisation du français. Les classes pourront se livrer une saine compétition afin d'améliorer la qualité du français et ainsi remporter la compétition. Les classes remportent des points qui leur permettront de gagner des récompenses et des avantages. Individuellement, les élèves devront atteindre des objectifs de lecture. Chaque enfant qui atteint l'objectif qui lui aura été fixé verra sa photo affichée sur notre tableau « champion de lecture » et il recevra un bracelet. Il y aura 3 objectifs à atteindre au cours de l'année, donc 3 bracelets de couleur différente à remporter.
- Ce projet sera aussi mis en place au jardin d'enfants : l'objectif principal étant pour les jeunes enfants de connaître leur alphabet.

5) Date des prochaines réunions

Doodle n'a pas très bien fonctionné, il n'a pas été possible d'arrêter des dates avec ce système.

8) Construction de la nouvelle école secondaire à Welland

un pourcentage plus élevé à l'école. Cette année pour acheter les cartes, tout se fait on-line : 4 cartes maximum peuvent être achetées pour 1 paiement, + 1 dollar chargé pour chaque envoi + 2 dollars chargés si l'on paie par carte de crédit, possibilité de payer par *Interac* ou virement.

Des courriers vont être envoyés aux parents (Lori a des modèles).

Ces fonds sont reversés pour les collations saines.

- b) Lisa souhaiterait obtenir des fonds pour les journées Soupe, les journées Chili ou encore les journées Crêpes. Il a également été évoqué la possibilité de faire un dîner de fête avec les membres du personnel de l'école, les parents et les enfants, comme cela se fait dans d'autres établissements. Attention, le coût pourrait être onéreux.
- c) La levée de fonds pour les denrées non-périssables se termine la 1^{re} semaine de novembre. Des informations à ce sujet sont disponibles sur le Facebook de l'école.

Cette nouvelle école sera en forme de U, chaque aile de l'école ayant sa fonction, et aura d'importantes infrastructures sportives comme un espace pour le basket, un espace pour le foot, un espace pour l'athlétisme,... Elle accueillera les élèves de la maternelle à la 12^{ème} année.

- a) La fin des travaux est prévue pour avril 2019.
- b) Le déménagement est prévu pour mai-juin 2019 : cela veut donc dire que nos 8^{ème} année pourront faire leur rentrée en 9^{ème} année dans la nouvelle école, si tout se passe bien.
- c) La démolition de l'ancienne école va prendre beaucoup de temps car il y a de l'amiante dans le bâtiment...
- d) Il est demandé par le Conseil d'école une communication plus importante sur cette nouvelle école. Une visite avait été faite l'année dernière; cette année une journée portes ouvertes sera programmée, la publicité sera faite dans toutes les écoles.

<p>9) Projet de construction d'une garderie francophone et autres travaux école L'Héritage</p> <p>10) Résultats OQRE – plan de match</p> <p>11) Budget – Statut actuel (Sabrina, en charge des finances, est absente)</p>	<p>ATTENTION : Une journée portes ouvertes sera faite courant février 2019 pour les maternelles et jardin d'enfants de l'école L'Héritage.</p> <p>Nous savons depuis 2 ans qu'une nouvelle garderie doit voir le jour.</p> <ul style="list-style-type: none"> a) Cette garderie accueillera des poupons jusqu'à l'âge d'entrer à l'école. b) Un nouveau bâtiment sera construit et des professionnels du bâtiment sont venus la semaine dernière prendre des mesures, l'école pourra donc récupérer les locaux laissés par la garderie. c) Les travaux devraient débuter entre mars et avril 2019. La nouvelle garderie devrait donc pouvoir ouvrir ses portes pour la rentrée prochaine. d) Avec l'ouverture de la nouvelle garderie, et le nombre croissant de la clientèle que cela va entraîner, il va falloir prévoir un agrandissement du parking. e) Madame la directrice nous informe que les réparations du toit devraient bientôt être terminées. <p>Les tests en français et en mathématiques ont eu lieu en juin dernier. Les résultats obtenus nous porte à dire que nous pouvons encore nous améliorer! Nous allons donc travailler très fort la lecture, l'écriture et les maths (avec en parallèle le projet Francofolies). Le corps enseignant est très motivé.</p> <p>Nous avons sur notre compte 7 649\$.</p> <ul style="list-style-type: none"> a) La structure de jeu : Elle coûterait environ 50 000\$. Diverses solutions moins chères peuvent être envisagées comme l'achat de structures d'occasion auprès d'autres écoles ou garderies, ou encore, étudier les tarifs proposés par des compagnies de fabrication québécoises. <p>Dans tous les cas, il est impératif de pouvoir mettre de l'argent de côté provenant de nos levées de fonds et autres chaque année pour amasser une</p>	
--	---	--

10) Collation saines

somme suffisante. Un des membres du Conseil de l'école avait déjà questionné le Conseil scolaire à ce sujet qui lui avait confirmé que cela est tout à fait possible, à condition que la Directrice de l'établissement en fasse la demande. Ce qui sera fait sous peu.

b) Le Conseil scolaire Viamonde :

Il est rappelé aux membres du Conseil d'école que nous pouvons demander de l'argent au Conseil scolaire, par exemple, pour payer le transport lors de sorties, ou pour assister à des spectacles,...

En début de séance, les équipes en cuisine ont été félicitées pour leur excellent travail. Les collations saines sont délicieuses et les enfants les attendent avec impatience chaque semaine! Pour rappel, les collations saines sont servies les mardi et jeudi à 10h30.

- a) Lisa informe le Conseil qu'il manque des bénévoles pour la préparation et le service des collations saines.
- b) La cuisine des collations saines est équipée maintenant d'une belle chambre froide, de belles tables, armoires et charriots. Il ne manque plus qu'un évier.
- c) Il est demandé de prendre des photos car beaucoup de succès auprès des élèves, nous alimenterons ainsi encore le Facebook de l'école afin que tous les parents voient les belles collations qui sont servies à leurs enfants.
- d) Lisa voudrait acheter un grand charriot pour le service des collations avec la levée de fonds (compter environ 450\$).

11) Projets du Conseil d'école d'ici le congé d'Hiver

a) La parade de Noël :

la parade aura lieu le Dimanche 18 novembre, départ du Méridian Center jusqu'à St Paul Street. Le thème de notre char sera la Château des Neiges et Jen s'est proposée d'en fabriquer un vrai! Il y aura également sur ce beau Château le drapeau de l'école et le drapeau Franco-Ontarien. Et bien sûr une banderole *Joyeuses fêtes!*

Arwinder, chargée de la communication et publicité au conseil scolaire, a déjà inscrit notre école pour la parade de Noël. Lori, notre présidente, va prendre attache auprès de la ville de St Catharines pour finaliser toute cette partie administrative et demander à ce qu'elle soit l'unique interlocuteur pour cet événement. Cela évitera la perte d'information.

Il faut s'assurer cette année que nous ayons assez de décorations pour notre char.

Arwinder fera une grande affiche, demandera la création de tracts et commandera un nombre suffisant de frisbee.

Les parents et enseignants peuvent participer à la parade, nous avons des t-shirt, des chandails à l'effigie de l'école.

Il est impératif de créer un sous-comité pour finaliser l'organisation de la parade qui approche à grands pas : le conseil arrête la date du 7 novembre à 18h00 à l'école.

b) Cookbook :

Ce projet consiste à créer un livre de recettes données par les élèves. Ce livre, traduit en anglais et en français, sera ensuite vendu afin d'apporter de l'argent à l'école. Il faut envoyer un courrier aux parents d'élèves afin de les informer de cette démarche, Hélène doit avoir un modèle de lettre. Toutes les recettes sont bonnes à prendre : cuisine, bricolage... Les recettes sont à remettre avant le 28 novembre.

c) IceDogs

- Notre chorale va chanter l'hymne nationale lors d'un match qui aura lieu le 29 novembre.
- Le 13 novembre, l'équipe des IceDogs devrait venir à l'école pour rencontrer nos élèves.

<p>12) Autres sujets</p>	<p>- Cette année, nous vendrons des billets de match via SchoolDay au prix de 16\$ (une partie sera donc reversée à l'école). Lori doit discuter de cela avec le responsable des communications des IceDogs. Elle doit également avoir un modèle de lettre à envoyer aux parents. A noter que grâce à ces billets achetés, nous pourrons profiter de la patinoire avant le match.</p> <p>d) Usine à cadeaux</p> <p>Le principe est le suivant : l'école achète de petits cadeaux que les élèves pourront ensuite acheter pour les offrir à leurs parents, proches, amis pendant les fêtes de fin d'année. Cet évènement se tiendra les 17 et 18 décembre. Un courrier, identique à celui de l'année dernière va être envoyé aux parents : ils pourront sélectionner le nombre de cadeaux ainsi que le montant pour chacun de ces cadeaux.</p> <p>L'école a d'ores et déjà les cadeaux.</p> <p>QUESTIONS :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Quand est ce que le poste de bibliothécaire sera pourvu? <ul style="list-style-type: none"> ➤ <u>Réponse de la directrice</u> : 2 personnes doivent être reçues pour une entrevue lundi prochain. Les enfants peuvent aller à la bibliothèque mais ne peuvent pas sortir de livres. - Pour la parade, Lori va acheter 2 000 bonbons pour Halloween : des étiquettes au nom de l'école seront apposées dessus. - Rechercher les boîtes pour planter des fleurs pour le printemps prochain comme cela avait été fait l'année dernière (les boîtes coûtent chères, donc il serait donc bien de les retrouver...). 	
Affaires reportées	<ul style="list-style-type: none"> • Rien en ce moment 	Présidente
Rapports	<ul style="list-style-type: none"> • Aucun rapport 	Présidente

Informations générales, questions (5 minutes au maximum)	<ul style="list-style-type: none"> • Questions mentionnées au chapitre 12 	Chantale Carette
Points à inscrire à l'ordre du jour de la prochaine réunion	<ul style="list-style-type: none"> • La parade de Noël 	Présidente
	Prochaine rencontre : le 21 novembre à 18h00	
Levée de la séance	<ul style="list-style-type: none"> • 20h00 	Présidente